

Appel au combat par le « Calife des musulmans »

Et le Calife des musulmans a incité au combat les croyants dans les pays occidentaux par l'intermédiaire d'Aboû Mouhammad Al-'Adnânî lorsqu'il dit : « Alors Ô toi le Monothéiste ne rate pas cette bataille où qu'elle soit, attaque les soldats et les partisans des tawâghîts, leurs armées, leurs polices, leurs services de renseignements et leurs collaborateurs. Fais trembler la terre sous leurs pieds, rends leur la vie impossible, et si tu peux tuer un mécréant américain ou européen, et particulièrement un français haineux et impur, un australien, un canadien ou autre que cela parmi les mécréants en état de guerre, habitants des pays qui se sont coalisés contre l'Etat Islamique, alors place ta confiance en Allâh et tue le par n'importe quel moyen. Ne consulte personne, et ne demande de fatwa à personne. Que le mécréant soit un civil ou un militaire, ils ont tous le même jugement, tous les deux sont mécréants, tous les deux sont en état de guerre. Leur sang et leurs biens sont licites. Le sang n'est pas préservé ou rendu licite par les vêtements, l'habit civil ne rend pas sacré le sang, et l'habit militaire ne le rend pas licite.

Source : *Dâr al-Islâm*, n°2, p. 5.